

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

# CENTRE DE CURE BORD DE MER

---

Par **Passo** Posté le 11/07/2021 à 21h42

Bonjour à tous, mon fils alcoolique depuis plusieurs années, est arrivé à un stade actuellement compliqué.. Suite à une agression violente, un soir de sortie, il a replongé de plus belle.il à l'air plus réceptif à faire une cure, accepter de l'aide, se soigner.. On recherche un centre de cure, pres5de la mer qu'il adore et qui le motive... Auriez vous des adresses, de centres, calme... Merci de votre aide

## 4 RÉPONSES

---

**Moderateur** - 25/07/2021 à 10h07

Bonjour Passo,

Vous pouvez trouver un lieu de ce type pour votre fils en suivant les deux liens ci-dessous. Ils sont issus du site Drogues info service mais concernent bien l'alcool.

[https://www.drogues-info-service....teres/\(type\)/75/\(actv\)/55/\(dom\)/1002](https://www.drogues-info-service....teres/(type)/75/(actv)/55/(dom)/1002)

En fonction de l'âge de votre fils il ne pourra peut-être pas être accueilli à la Corniche qui prend en charge les jeunes jusqu'à 22 ans.

[https://www.drogues-info-service....teres/\(type\)/91/\(actv\)/55/\(dom\)/1002](https://www.drogues-info-service....teres/(type)/91/(actv)/55/(dom)/1002)

Nous vous souhaitons bon courage à vous et à votre fils.  
N'hésitez pas à nous donner des nouvelles.

Bien à vous

la modératrice

---

**Stan77** - 13/02/2023 à 11h09

Toutes les adresses qui apparaissent dans les liens ci dessus sont des POST CURES !!! il faut être sevrés pour y aller !!  
Qu'y a til comme centre de CURES drogues et pas post cures ! avec une vue sur la mer dans la région Paca svp?

---

**sem1979fr** - 13/02/2023 à 17h09

Bonjour ,  
moi j'ai fait une cure de 6 semaines au centre alpha à Royan en 2018

j'avais bien aime mais malheureusement j'ai repris 6 mois après la cure

mais après avoir pris contact en 2022 avec des ancien camarades je me suis aperçu que je suis le seul à avoir remplage

bien cordialement

---

**phedon** - 14/02/2023 à 11h35

Bonjour,  
Je profite de ce post pour savoir s'il faut obligatoirement faire d'abord une cure avant de pouvoir aller en post cure ? Je sais qu'il faut être sevré bien entendu, mais doit-on attester qu'on ait fat au préalable une cure en centre ?  
Merci d'avance.

---